Die Kitas

In unseren drei Kitas im Stuttgarter Norden entwickeln sich Kinder zu aufgeweckten kleinen Persönlichkeiten. Unsere ErzieherInnen begleiten iedes Kind mit viel Herz und fördern es mit hoher Aufmerksamkeit.

Zwergennest

Eine Gruppe. 10 Kinder im Alter von 0-3 Jahren. Oberer Hoppenlauweg 2, 70174 Stuttgart Ganztagesbetreuung von 6.30 – 16.30 Uhr

Wichtelstube

Vier Gruppen. Jeweils 10 Kinder im Alter von 0-3 Jahren. Oberer Hoppenlauweg 4, 70174 Stuttgart Ganztagesbetreuung von 7.00 – 17.00 Uhr

Sternschnuppe

Zwei Gruppen. 10 Kinder im Alter von 0-3 Jahren und 15 Kinder im Alter von 0-6 Jahren. Tiergartenweg 3, 70174 Stuttgart Ganztagesbetreuung von 7.00 – 17.00 Uhr





Weraheim &







Weraheim | Bereichsleitung Kindertagesstätten Ursula Lempert | Oberer Hoppenlauweg 4 | 70174 Stuttgart Telefon 0711 16263-50 | ursula.lempert@weraheim.de www.weraheim.de

Weraheim Spendenkonto: Landesbank Baden-Württemberg IBAN: DF68600501017820012635

Die Stiftung "Zufluchtsstätten in Württemberg", Träger des Weraheims, wurde im Jahre 1909 von Herzogin Wera Konstantinowa, Großfürstin von Russland, gegründet. In der Trägerschaft der Stiftung Zufluchtsstätten in Württemberg befinden sich heute das Haus für Mutter und Kind, die öffentlichen Kindertagesstätten sowie die Babyklappe. Alle Bereiche verstehen sich als das Weraheim.

In unserem Haus für Mutter und Kind bieten wir Müttern und Vätern mit ihren Säuglingen und Kleinkindern einen neuen Lebensmittelpunkt. Wir unterstützen sie in ihrer Erziehungsfähigkeit und in ihrer persönlichen Entwicklung. Hierfür stehen die Angebote der Mutter-Kind-Wohngruppen und das Betreute Wohnen zur Verfügung.

In unseren Kindertagesstätten betreuen und fördern wir Säuglinge und Kleinkinder entsprechend ihrer jeweiligen Entwicklung. Eltern und Mitarbeitende verstehen sich als Erziehungspartner.

Die Babyklappe bietet Hilfe für Mütter und ihre Neugeborenen, die sich in extrem schwierigen und ausweglos erscheinenden Lebenssituationen befinden. Wir verstehen diese Hilfe als das letzte Glied in der Kette von bestehenden Hilfemöglichkeiten.

Träger: Kirchliche Stiftung Zufluchtsstätten in Württemberg. Mitglied im Diakonischen Werk der evangelischen Kirche in Württemberg e. V.







Das Konzept

In unseren drei Kindertagesstätten bieten wir Ganztagesbetreuung für Kinder zwischen 8 Monaten und 6 Jahren. In unseren Teams ergänzen sich pädagogisch ausgebildete Fachkräfte mit verschiedensten Professionen.

Wir bilden Erzieherinnen und Erzieher aus und sind anerkannte FSJ-Einsatzstelle.

Um eine optimale Entwicklung zu gewährleisten, begleiten wir die Kinder nach ihren jeweiligen Bedürfnissen und Interessen. Es finden immer wieder gruppenübergreifende Angebote in den einzelnen Entwicklungsfeldern statt.

Dabei ist für uns selbstverständlich, dass jedes Kind sein individuelles Lerntempo hat.

In unseren Kindertagesstätten lernen die Kinder jeden Tag aufs Neue und machen sich gemeinsam mit den pädagogischen Fachkräften auf den Weg. Die Erwachsenen begleiten den Selbstbildungsprozess der Kinder. Sie beobachten die Kinder und greifen deren entwicklungs- und handlungsorientierte Themen auf. Grundlage dabei ist das Konzept der Bildungs- und Lerngeschichten nach M. Carr, Neuseeland.

Ein respektvolles, vorurteilsfreies Miteinander und eine kontinuierliche Kommunikation sind das Fundament unserer Arbeit.

Kinder, Eltern und Fachkräfte erleben eine tragfähige

Erziehungspartnerschaft.
Jeder ist ein Teil des
Ganzen und leistet
einen wichtigen
Beitrag.

